

La CTC décerne à Fidel Castro et à Raúl Castro la Médaille Commémorative « 75e Anniversaire de la CTC »



La Havane, 24 février (RHC)- Le nouveau Secrétaire Général de la CTC, la Centrale des Travailleurs de Cuba, Ulises Guilarte a remis au Premier Secrétaire du Comité Central du Parti Communiste de Cuba, le Général d'Armée Raúl Castro, président du Conseil d'État et du Conseil des Ministres la Médaille Commémorative « 75e Anniversaire de la CTC »

Au Palais des Congrès de La Havane où s'est tenu le 20e Congrès de la CTC, Raúl Castro a reçu, en son nom et en celui de Fidel Castro, cette distinction.

Pour leur part, deux artistes des arts plastiques cubaines ont offert à Fidel Castro des œuvres d'art en signe de reconnaissance pour ses apports au mouvement ouvrier de notre pays

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/15509-la-ctc-decerne-a-fidel-castro-et-a-raul-castro-la-medaille-commemorativa-75e-anniversaire-de-la-ctc>



Radio Habana Cuba